

JOSE GARCIA ARANEGA  
Torrehermosa, 15.  
TORREBLANCA (SEVILLA)

24.10.68

Aylo my

M

II

Sr. D. Alejandro Rojas Marcos de la Viesca  
SEVILLA

Estimado amigo:

He recibido su carta en la que me dice que habré recibido el oficio de nombramiento de miembro de la Junta de Ciudadanos de la Comisión del Barrio de Torreblanca la Vieja.

Pues efectivamente recibí dicho oficio y, por mi parte, estoy dispuesto a colaborar con dicha Junta y a prestar apoyo que me sea posible dentro de mi humilde posición.

Naturalmente que, como Vd. dice, lo ideal sería que la barriada, democráticamente, eligiera esos representantes y así se vería quienes eran los verdaderos representantes y ellos al propio tiempo podrían decir con orgullo "nosotros representamos a la Barriada", pero hasta ahora ni podemos tener ese orgullo, ni sentirnos tales representantes, porque la mayoría de los ciudadanos no nos conocen ni de nombre porque no hay contactos para saber quien es quien, pero es debido a las estructuras existentes como Vd. dice pero, a pesar de todo, yo también estoy de acuerdo en que debemos, a pesar de eso, hacer lo que esté de nuestra parte y al mismo tiempo, en lo posible, hacer partícipes a los demás conciudadanos para que, juntos todos, podamos intentar conseguir aquello que como tales tenemos derecho

Un cordial saludo,

Recibi su recorte  
estupendo gracias  
Jose Garcia Aranega  
~~JP~~